



MOT DU MAIRE

Bonjour à vous,

Nous vivons en ce moment une période difficile qui nous incite à avoir un regard différent sur nos habitudes de vie. Le confort acquis à travers le temps est remis en question ces jours-ci. Nous allons revenir à un rythme normal, c'est certain. Cependant, nos us et coutumes seront modifiés.

Je crois que les accolades et les petits becs de rencontre seront mis sur pause eux aussi. Nous arrivons bientôt au fameux sommet (pic) de la pandémie et il est important de ne pas relâcher les mesures de distanciation. C'est comme un marathon, à un moment on voudrait tout lâcher et c'est là que notre cerveau indique au corps de poursuivre.

Je vous vois marcher, faire du jogging, nettoyer autour de la maison, etc. C'est nécessaire, c'est bon pour notre moral. Malheureusement, je vois des gens faire du vélo côte à côte et non en file indienne. Je vois aussi des gens qui ne respectent pas les mesures de distanciation. Je vous invite à les sensibiliser. Le printemps est arrivé et il sera tentant de faire une petite jasette avec les voisins. Faisons-le à distance raisonnable.

Finalement, la Ville travaille toujours, mais à distance. Le conseil a pris des décisions qui viendront assouplir certaines règles et d'autres qui viendront en encadrer le fonctionnement.

Des infolettres vous seront acheminées pour vous tenir informés. Je suis certain que nous passerons au travers de cette pandémie. Soyons forts car la vie continue. Ça va bien aller.

Le Maire

Pierre Renaud